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为什么会有零额度信用卡？

  

信用卡按照普卡、金卡、白金卡等不同等级，有着不同的额度范围。银行根据申请
人的资质，经过一系列的审核程序，最终决定是否批卡，以及批多少额度。但有一
部分卡友拿到卡后却有点哭笑不得：卡是批下来了，额度却是零！信用卡变成了储
蓄卡，甚至还比储蓄卡多出了一笔年费！

那么问题来了，既然已经通过审核予以批卡，为什么还会有零额度信用卡？

融360信用卡专家分析，零额度信用卡这种“少数案例”的存在，主要是由于以下
两方面原因：

一、风险防控

如前文所述，银行会根据申请人的资质不同决定批卡与否以及额度高低。那么对于
一些资质“边缘化”的申请人（符合发卡标准，但存在一定的风险）来说，银行处
于风险防控的需要，会尽可能地降低卡片额度，甚至直接将卡片额度降到零。

二、抢占市场

近几年，银行间的竞争也颇为激烈，部分银行为了留住潜在用户和快速抢占市场，
对于资较差的申请人，就会核发零额度的信用卡。持卡人只有通过存钱消费，才有
可能使额度慢慢提升。这样做一方面能够增加用户量，另一方面也不会由于快速激
增的发卡量而使银行坏账率提高，从银行的角度来说可谓一举两得。

拿到零额度信用卡如何处置？

不少卡友拿到零额度信用卡的第一反应就是生气，甚至会立即销卡处理。其实大可
不必，零额度信用卡，本质上还是信用卡，完全可以享受该张信用卡可享有的权益
，如商户优惠、积分优惠等。

那么为了涨额度，卡友们可以自行向信用卡中存钱消费，保持一定的刷卡频率和刷
卡金额，三到六个月后，信用卡额度自然就会有所提升。

【融360提醒】

向信用卡中存入的现金算作“溢缴款”，取出需要另交手续费，因此建议卡友们存
入后尽量用于刷卡消费，避免产生不必要的支出。此外还需注意卡片的免年费要求
，避免因为欠缴年费而逾期。
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